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                 Solaranlagen an städtischen Gebäuden im Stadtbezirk 

 
Immer  mehr private  Haushalte greifen auf  erneuerbare Energien  zurück, 

unter anderem auf Solarenergie. Dadurch  wird der Import bisheriger  
Energieträger re-duziert. Bei vielen  Häusern in unserem Stadtbezirk ist 
bereits  eine Solaranlage  

installiert. 
 

 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 
 

1. Bei  wievielen  städtischen  Gebäuden  im  Stadtbezirk  ist  eine  
Solaranlage  installiert? 

 
2. Um welche Gebäude handelt es sich? 

 
3. Sollen weitere städtische Gebäude mit einer Solaranlage ausgestattet 

werden? 
 
 

 
 
Sebastian Schipper 
Fraktionsvorsitzender 

 
 
 
 
 



 
 
 


